



Callian: l'association "Callian évènements" - dissolution



C'était un secret de polichinelle depuis près d'un mois. Michel Moumdjian, le président charismatique de Callian Événements a présenté sa démission, mardi soir, aux membres de l'association réunis en assemblée générale à l'espace Bourgain.

Un grand vide

Après avoir fait approuver les comptes, il a rappelé la démission des 13 membres du conseil d'administration et a lancé un appel à candidature à sa succession. Mais personne ne s'est manifesté.

« Je souhaite donc la dissolution de Callian Événements et vous demande de me nommer

liquidateur de l'association afin de transférer les actifs et les fonds de cette dernière à la mairie » a déclaré Michel Moumdjian. Sa demande a été votée à l'unanimité.

Désormais, il appartiendra à la mairie de, peut-être, réactiver le comité des fêtes mis en sommeil. C'est un peu ce qu'a expliqué Jean-Luc Antonini, premier adjoint représentant le maire François Cavallier.

« Nous étions satisfaits de ce bilan très positif à tous points de vue et maintenant. c'est à vous de reformer une équipe pour relancer, éventuellement, le comité des fêtes. Dans le cas contraire, on assurera les prochaines échéances, comme la Sainte-Maxime, au travers de la mairie.

Michel Moumdjian, ému, a souhaité s'expliquer sur son départ : « La loi m'oblige à ne pas partir immédiatement, c'est pourquoi cette date du 10 avril avait été fixée depuis longtemps pour que les bénévoles puissent se retourner. J'ai apporté tout ce que je pouvais et je suis arrivé au bout de ce que je peux faire, de mes compétences à organiser des fêtes au village. Je remercie tous ceux qui m'ont suivi dans cette magnifique aventure.

De son côté le vice-président, Pascal Montlahuc, a dressé un tableau plus amer de cette démission : *Je suis peiné car Michel Moumdjian nous a tellement apporté. Mais on n'a pas mesuré, il me semble, la difficulté de se substituer à l'office de tourisme, de reprendre le comité des fêtes et de créer Callian Événements... La tâche était difficile, d'autant plus que la présence d'un bénévole doit se faire avant, pendant et après la manifestation.*

Cet évènement fait écho au Force et Confiance du 6 avril 2018: "vers la fin du bénévolat associatif".

Plus:

- [Sur les apéros Force et Confiance](#)
- [Sur le tourisme en pays de Fayence](#)
- [Tout sur Callian évènements](#)
- [page facebook de Callian évènements](#)